

すめ意受ける靈。また自分の俱生神(守護靈、
て識けセスして宇宙根本の本仏意識(九識)め
励ますして直接慈愛の本佛意識(九識)め指
してあけることも大なり。可愛がり、婆娑(さく
事、婆娑)にて指で褒のをアミ導



悟欲精進南無妙法蓮華經と唱え
り望進し、自分の煩惱を捨て、
に入ろう
慈悲心を修し

心の言葉



幸福とは感謝できること、また感謝を受ける行為として、人々に慈愛をほどこす。その感謝をかみしめ、人々の報恩あることである。宇宙の総てが神仏の自分に対する愛あらゆる頭頸の大切なのは、何が起つて、愛情の認めは、自分に理解はててれど、幸悟る覚力、高感本次元の愛の存で、父在ある。不識である。母ある。子供ある。それ振時を

貴自齊藤日軌
返らの宇宙がたる愛あらゆる頭頸の大切なのは、何が起つて、愛情の認めは、自分に理解はててれど、幸悟る覚力、高感本次元の愛の存で、父在ある。不識である。母ある。子供ある。それ振時を

『よろこび』四十八(幸福とは何かの再考)
対謝の行為として、人々に慈愛をほどこす。その感謝をかみしめ、人々の報恩あることである。宇宙の総てが神仏の自分に対する愛あらゆる頭頸の大切なのは、何が起つて、愛情の認めは、自分に理解はててれど、幸悟る覚力、高感本次元の愛の存で、父在ある。不識である。母ある。子供ある。それ振時を

日蓮宗 鋼聖会
本山 妙顕寺
長音山 本善寺

よろこび

精さ官一みおしえへ
へ法句へおもいのままでおぼれしたがう
智慧能慧にとぼしきおろかなる人は
句へ心ある人は上なき財宝へとうと
智慧乏しき愚人を尊へたからをまもるよう
経二十六友松圓諦訖
はげむのをまもる。(法句經二十六中)

村に心へ
へ法句へおもいのままでおぼれしたがう
智慧能慧にとぼしきおろかなる人は
句へ心ある人は上なき財宝へとうと
智慧乏しき愚人を尊へたからをまもるよう
経二十六友松圓諦訖
はげむのをまもる。(法句經二十六中)